
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Ski-Club Busecker Tal 

am Freitag, 29.04.2016, in Beuern, Gaststätte „Alte Post“ 
 

Beginn: 20:08 Uhr 

 

Anwesend:  37 Mitglieder einschl. 4 Jugendlichen, s. Teilnehmerliste, und ein Vertreter der Presse 

(Mitglied) 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Wahl eines Kassenprüfers 

6.   Fahrten und Termine 2016/2017 

7.   Anträge 

8.   Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie die Busecker und 

Reiskirchener Nachrichten. 

 

Vier Mitglieder sind nicht stimmberechtigt, da sie noch nicht 18 Jahre alt ist. 

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

Fünf Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: 

René Böhme, Martin Jany, Uwe Nicolai, Bettina Schäfer und Gisette Bilderbeek. 

Der schriftlichen Einladung war nur Gisette Bilderbeek gefolgt.  

Als Dank für die Vereinstreue erhielt sie im Rahmen der Ehrung eine Urkunde und eine 

Flasche Wein. 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ins Internet gestellt und konnte auf 

der Homepage gelesen und heruntergeladen werden. 

Die anwesenden Mitglieder verzichten auf die Verlesung.  

 

Die Grundstufe zum Übungsleiter haben in dieser Saison erfolgreich absolviert: 

Marius Edelmann, Philip Weber, Madeleine Schneider, Julia Ortwein und Mareeke Waehlert. 

 

Den Instructorlehrgang haben erfolgreich abgeschlossen: Fabian Edelmann, Florian 

Hirschmann und Sebastian Müller. 

 

Am Tag des letzten Busecker Weihnachtsmarktes, 28.11.2015, fand wieder eine Aprés-

Skiparty statt. Sie war wieder sehr gut besucht. 

Der Vorstand hat dennoch noch nicht entschieden, ob diese Veranstaltung wiederholt wird. 

 



Die ursprünglich geplante und auf der letzten Jahreshauptversammlung angekündigte 

Tagesfahrt in die Skihalle von Neuss wurde wegen zu geringer Anmeldezahlen storniert. 

Diese Stornierung wurde vom Vorstand sehr bedauert, da auf der letztjährigen 

Jahreshauptversammlung sich sehr viele Mitglieder in die „Interessenten-Liste“ (unverbindlich) 

eingetragen hatten. Stornierungsgebühren mussten gezahlt werden.  

 

Tobias Fleißner empfiehlt nachdrücklich Reiserücktrittsversicherungen für die Fahrten 

abzuschließen, da bei kurzfristigen Absagen die entstehenden Kosten auch von langjährigen 

Mitgliedern bezahlt werden müssen. Diskussionen über die Bitte von Erstattungen könnten 

dann entfallen.  

 

Die Ski-Gymnastik wurde durch Kauf von 28 Fitnessbändern unterstützt. Der Kauf von 

zusätzlichen Matten ist ebenfalls noch geplant.  

 

3. Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

 

Daniel Hofmann verliest den Kassenbericht, siehe Anlage. Die Mitgliederzahlen sind von 499 

auf 509 innerhalb des letzten Jahres gestiegen. 

 

Die Steuerunterlagen werden ab 2016/17 auf die Skisaison abgestimmt und umfassen einen 

Zeitraum jeweils von April bis April.  

Dies ist sinnvoll, da zum Ende eines jeden Jahres den bereits vorliegenden Anzahlungen für 

die Freizeiten noch keine Ausgaben gegenüberstehen.  

Wegen dieser Umstellung umfasst der diesjährige Kassenbericht 16 Monate und beinhaltet 

daher teilweise zweimal jährlich erforderliche Zahlungen, zum Beispiel die Beiträge an den 

Hessischen Skiverband.  

Seit dem letzten Kassenbericht wurden einige Anschaffungen, zum Beispiel Fitnessbänder für 

die Skigymnastik und Hilfsmittel für Skikurse, getätigt. 

 

Der Kassenbericht lag zur Einsichtnahme beim Vorstand aus.  

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Rudi Fleißner berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von Thorsten Seuling 

und ihm geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es gibt keine 

Beanstandungen. Es handelt sich um eine sehr gute Arbeit. 

 

Rudi Fleißner beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen, bei vollständiger 

Enthaltung des Vorstandes. 

 

5. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Thorsten Seuling wurde auf der Jahreshauptversammlung 2015 für 2 Jahre gewählt und 

wird dieses Amt daher noch ein weiteres Jahr ausüben.  

 

Rudi Fleißner scheidet als Kassenprüfer aus.  

 



Marion Edelmann wird als einzige Kandidatin von der Versammlung als 2. Kassenprüfer 

vorgeschlagen. Sie würde die Wahl annehmen. Sie wird einstimmig per Handzeichen 

gewählt. 

 

6. Fahrten und Termine 2016/2017 

 

Die Fahrtenleiter berichteten über die Fahrten in der Saison 2015/2016 und gaben 

Hinweise für die geplanten Fahrten. 

 

In der nächsten Saison (2016/2017) sind folgende Fahrten geplant: 

 

Fahrt Ziel Termin Skitage 

Skiopening mit 

Übungsleiter-

Fortbildung 

 

Stubaital/Österreich 

(Übernachtung in 

Milders) 

17. 11. bis 20.11.2016  3 

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/ 

Österreich 

01.01. – 08.01.2017 

(eventuell auch erst ab 

2.1.2017, Bestätigung der 

Jugendherberge für den 

1.1. fehlt noch) 

6 

„Weiße-Wochen-

Fahrt“ 

(neue zusätzl. Fahrt) 

Livignio/Italien 11.01 – 15.01.2017 

(Abfahrt: 10. Januar 

abends) 

4 

Februarfahrt 

 

Maria Alm/Österreich 11.02. bis 18.02.2017  6 

Ü-18-Fahrt 

 

Frankreich März 2017 6 

Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 15.03.2017 – 18.03.2017 

(Abfahrt 14.03., abends) 

4 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien 01.04.2017 – 08.04.2017 6 

 

Es findet daher in jedem Monat der nächsten Saison, außer im Dezember, mindestens 

eine Ski-Freizeit statt. 

 

Über die weiteren Aktivitäten wurde berichtet: 

 Ski-Gymnastik (jeden Montag): Die Übungsleiter Claudia Grünbein und Rolf Walther 

wechseln sich als Übungsleiter ab. Die Teilnahme ist vor allem im Winter sehr gut. Aber 

auch nach Ostern, daher derzeit, liegt sie bei etwa 20 Teilnehmern. 

In den Sommermonaten wird für das BMW-Beach-Volleyball-Turnier trainiert. Für dieses 

Turnier wurden bereits eine Damen- und eine Herrenmannschaft angemeldet. 

 Nordic Walking Gruppe (donnerstags 18:00 Uhr): Die Resonanz ist nach wie vor sehr 

gering. In den amtlichen Mitteilungsblättern der Gemeinde Buseck soll für diese 

Veranstaltung geworben werden.  

 Radfahrgruppe (freitags): Es wird weiterhin in 2 Gruppen (sehr sportliche und sportliche 

Gruppe) gefahren. Es findet jeweils ein gemeinsamer Abschluss statt. 

An den Fahrten nehmen sehr viele Nicht-Mitglieder teil. 

 



7. Anträge 

 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

8. Verschiedenes 

Es liegen keine Themen für Verschiedenes vor. 

 

Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 20:45 h. 

 

Buseck, 29.04.2016 

 

 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 


